

# *Des organisations argentines rejettent des tentatives de la droite pour déstabiliser le gouvernement vénézuélien*

---



Buenos Aires, 2 novembre, (RHC).- Des partis politiques et des organisations sociales et des intellectuels argentins ont rejeté les nouvelles tentatives de la droite de déstabiliser le Venezuela à l'approche des élections législatives.

Des représentants d'une vingtaine d'organisations se sont donnés rendez-vous à l'ambassade du Venezuela en Argentine pour exprimer leur solidarité et appui au gouvernement de Nicolás Maduro.

Ils ont été reçus par le chargé d'affaires, Juan Valero Núñez, auquel ils ont remis des communiqués et des documents d'appui au gouvernement et au peuple vénézuéliens. Ils condamnent aussi les manœuvres d'une partie de la droite avec l'aide de l'étranger.



**Radio Habana Cuba**